

Un centre-ville attractif

Dans nos engagements de campagne, nous nous étions engagés à apporter une nouvelle dynamique à notre centre-ville. Une dynamique se construit, une dynamique s'entretient et c'est pas à pas que nous élaborons ensemble, municipalité et partenaires, de nouvelles perspectives.

Rendre attractif notre centre-ville : c'est construire des projets avec les associations de commerçants comme Coeur de ville, c'est renforcer les animations et les faire connaître, c'est donner envie aux visiteurs de venir et de revenir à Digne-les-Bains.

D'ores et déjà une action concrète et cohérente a été menée, le Village de Noël qui a attiré beaucoup de monde, autour d'une trentaine de chalets de gourmandises et d'artisanat, de nombreuses festivités et le retour de la patinoire qui a ravi petits et grands.

Ces évolutions ont permis de renforcer l'attractivité de cet évènement. Une réussite remarquable pour cette opération de la Ville de Digne-les-Bains et de ses nombreux partenaires. Un succès qui en appelle d'autres.

Pour le groupe, Céline Oggero-Bakri et Angélique Valentin